Nota de prensa



Madrid | 22 de febrero de 2024

Holcim se asocia a Green Building Council España como aliado estratégico para la promoción de la edificación sostenible



Holcim España, miembro del Grupo Holcim, líder mundial en soluciones innovadoras y sostenibles para la construcción, se ha asociado a Green Building Council España (GBCE) con la finalidad de impulsar prácticas de construcción circulares y sostenibles en el sector de la edificación.

A través de esta alianza, la compañía ofrecerá todo su expertise en el desarrollo de materiales y soluciones de vanguardia orientados a la construcción de ciudades sostenibles y neutras en carbono, mientras que GBCE aportará espacios de encuentro e intercambio de conocimiento para la generación de propuestas e iniciativas.

Este acuerdo llega en un momento clave por la necesidad de acelerar la descarbonización del entorno construido, responsable de aproximadamente el 40% de las emisiones globales de CO₂ y de parte proporcional del consumo de recursos naturales. Según los expertos, será necesario que las emisiones

Nota de prensa



directas de la construcción se reduzcan a la mitad para 2030, con el fin de que el parque inmobiliario alcance las cero emisiones netas de carbono en 2050.

Mariano García, director de Sostenibilidad en Holcim España, señala que "estamos convencidos de la importancia de establecer sinergias y alianzas como la que hoy firmamos para continuar contribuyendo a la sostenibilidad en el sector de la construcción. Para Holcim, como empresa de referencia en el desarrollo de soluciones innovadoras, la descarbonización y la circularidad están en el centro de todo lo que hacemos, y, sin duda, GBCE es un socio estratégico para la consecución del objetivo de construir mejor con menos".

Por su parte, Dolores Huertas, directora General de GBCE, apunta que "estamos muy contentos de tener a empresas comprometidas con la descarbonización del sector y de los materiales de construcción. Es muy positivo que un gran fabricante de cemento, uno de los materiales más utilizados en la construcción, se comprometa con la sostenibilidad y, en especial, con los objetivos de descarbonización".

Acerca de Holcim España

Holcim España es miembro del Grupo Holcim, líder mundial en soluciones innovadoras y sostenibles para la construcción. Con la sostenibilidad como eje de su estrategia empresarial, la compañía apuesta por el desarrollo de materiales y soluciones de vanguardia orientados a la construcción de ciudades sostenibles y neutras en carbono. Holcim España está formada por un equipo de más de 800 personas y cuenta con un operativo industrial de cinco fábricas de cemento, 20 plantas de hormigón, una planta de mortero, una planta de gestión y tratamiento de residuos, cuatro terminales de carga, dos centros de distribución y tres laboratorios dedicados a la innovación e investigación. Es la primera y única empresa del sector en obtener el doble sello "Calculo y Reduzco" del MITECO y está inmersa en la puesta en marcha de la que será la primera planta de captura de CO₂ en una fábrica de cemento en España.

Más información sobre Holcim España en www.holcim.es y también puede seguirnos en LinkedIn.

Acerca de Holcim

Holcim es líder mundial en soluciones de construcción innovadoras y sostenibles. Impulsados por su propósito de generar progreso para las personas y el planeta, sus 60.000 empleados tienen la misión de descarbonizar la construcción, al tiempo que mejoran el nivel de vida de todos. La compañía empodera a sus clientes en todas las regiones para construir mejor con menos, con su amplia gama de soluciones circulares y bajas en carbono, desde ECOPact hasta ECOPlanet. Con sus sistemas innovadores, desde los sistemas de cubiertas de Elevate hasta los de aislamiento de PRB, Holcim hace que los edificios durante su uso sean más sostenibles, impulsando la eficiencia energética y la rehabilitación sostenible. Con la sostenibilidad en el centro de su estrategia, Holcim se está convirtiendo en una empresa de cero emisiones netas con objetivos de 1,5°C validados por SBTi.

Más información sobre Holcim en www.holcim.com y también puede seguirnos en LinkedIn.

Regístrese <u>aquí</u> para recibir el boletín informativo Building Progress de Holcim y siga nuestro viaje hacia un futuro de cero emisiones netas.